

Depuis Lima, Célia Blauel appelle à « faire de la COP21 un rendez-vous historique pour le climat »

Célia Blauel, adjointe à la Maire de Paris, est à Lima jusqu'au 12 décembre pour préparer la Conférence internationale sur le climat (COP21), qui se tiendra dans un an à Paris. Elle a appelé à cette occasion à « faire de la COP21 un rendez-vous historique pour la lutte contre le dérèglement climatique ».

La COP20 est une étape cruciale pour poser les premières pierres d'un accord international sur le climat en décembre 2015 à Paris. C'est aussi le moment pour souligner le rôle des collectivités locales dans la lutte contre le changement climatique : l'occasion pour les villes de se faire entendre dans le concert des nations, en prenant part activement aux réflexions et aux débats, de valoriser leurs initiatives et de proposer des solutions locales qui auront demain un impact mondial.

Pendant quatre jours, Célia Blauel rencontrera notamment des représentants du gouvernement péruvien dont Francisco Dumler, vice-ministre du Pérou en charge de la construction et de l'eau, et des représentants des collectivités locales péruviennes comme Susana Villaran, la Maire de Lima et Susan Muhamad, adjointe au Maire de Bogota en charge de l'environnement.

Elle s'entretiendra aussi avec David Cadam, président du Conseil international pour les initiatives écologiques locales (ICLEI), et des partenaires associatifs tels que le Réseau action climat, WWF, France Nature Environnement et Greenpeace. De nombreuses conférences seront l'occasion de relayer la parole de Paris et de partager les expériences de la capitale en matière de transition écologique.

« Cet événement est l'occasion de rappeler que Paris agit de manière forte et ambitieuse contre le dérèglement climatique, notamment à travers la mise en œuvre de son Plan Climat Energie Territoriale », souligne l'adjointe à la Maire. « Toutefois, le chemin à parcourir reste important et, à un an de la COP 21, c'est par la mobilisation de tous – villes, états, entreprises et citoyens – que nous réussirons à construire une société capable de faire face au dérèglement climatique, une société plus sobre et plus juste », détaille-t-elle.